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En un consejo 
cargado 
políticamente hacia 
los partidos de 
derecha, las nuevas 
autoridades señalan 
aspectos como la 
economía y desarrollo 
local serán claves de 
abordar en periodo. 

Por Felipe Cuevas Mora. 
felipe.cuevas (diarioelsurel 

  

“unto a la asunción de Sergio 
Giacaman como gobernador 
regional este lunes, en una ce 

-monia queserealizaráenel Tea 
tro Biobío, se contempla por ley 
lainstalación de un nuevo Conse: 
jo Regional que resultó electo en 
los comicios de octubre pasado. 

En dicho cuerpo público asu 
mirán 19 nuevas autoridades y se 
mantendrán nueve consejeros 
hoy en ejercicio que lograron su 
reelección, lo que representa un 
rebaraje de las fuerzas políticas 
pese a la alta representación en 
número de bancadas. 

Según se pudo conocer, el 
acuerdo administrativo para 
asuma el nuevo Consejo Regio. 
nal -ensesión extraordinaria es- 
te lunes contempla que se ins: 
talen un total de nueve banca: 
das que representan a partidos 
políticos, siendo las más nume- 
rosas las del partido Republica 
no y Chile Vamos con siete con: 
sejeros cada una. 
Número que se mantendrá en 

el caso de Republicanos pese a la 
disputa que hoy enfrentan en los 
tribunales loscandidatos del par- 
tido por Concepción] Enzo Parra 
y Christian Arellano: el primero 
se impuso pordoce votos de dife. 
rencia (3.776versus 3.764), cues 
tión que fue apelada sin éxito en 
el capítulo regional, y que hoy es: 
caló al Tribunal Calificador de 
Elecciones (Tricel) sin una sen 
tencia a la fecha. 

Otros partidos con representa 
ción serán el Social Cristiano, Ra: 
dical, PPD, Socialista, Democracia 

C£ objetivo es 
garantizar el cuidado y el buen 

uso de los recursos públicos, 
asegurando que cada peso 

invertido tenga un impacto 

positivo y directo en la calidad 

de vida de las personas”. 

María Elena Núnez 
consejera electa Republicanos 

  

A mediados de diciembre, los consejeros electos recibieron una capacitación por parte de los equipos del Consejo Regional. 

19 autoridades harán su estreno en el cargo en asunción este lunes 

Foco en la transversalidad y 
probidad: Core Biobío alista 
recambio con nueve bancadas 
Cristiana, Demócratas, Frente 
Amplio y Comunista. 

FOCO EN EL TRABAJO 
La consejera electa por la cir- 

cunscripción Biobío por el Parti 
do Republicano con más de 12 
mil votos, María Elena Núñez da 

EL... 
reactivación económica, y 

debemos ver de forma 
transversal de hacer una 
cruzada para que el centralismo 

devuelva a las futuras 
generaciones todo lo aportado”. 

Marcelo Rivera, 
consejero electo P Radical 

cuenta que parte de la prepara- 
ción para asumirel cargo ha esta 
doenfocada enel trabajo junto al 
centro de estudios Ideas Republi 
canas, con diversas capacitacio- 
nes, quese suman a las que reali 
za pornormativa los funcionarios 
del consejo. 

ES... enla 
entrega de recursos es algo que 

se ha trabajado mucho en la 

actual administración, y le 

pediremos a nuestros 19 nuevos 

compañeros para seguir siendo 
un aporte a cada comuna”. 

Roberts Córdova, 
consejero reelecto Ind-PS 

  

Mandatario se desplegará entre el miércoles 8 y viernes 10 

Presidente Gabriel Boric 
completará agenda de tres 
días en visita a la Región 
Entre las actividades 
se contemplan visitas 
al Puente Industrial, 
y comunas como 
Coronel o Yumbel. 

“Espero poderestarnuevamen- 
te con ustedes, con el objetivo de 
dar un impulso al Plan Biobío 
-que ha estado empujando el mi 
nistro Grau- y el plan Más Movi 
lidad (... En las reuniones que te: 
nemos, el ministro Grau la pala 
bra que más me menciona es Bio 
bío, y estárealmente entusiasma 
do, sino obsesionado, con sacar 
adelante este encuentro que tie 
ne mucho de diálogo social”. 

De forma telemática, y en el 
marco del Encuentro Regional 
de Empresas que organiza Irade, 
el Presidente de la República Ga 
briel Boric en octubre pasado 
deslizó su intención clara de vi 
sitar la Región del Biobío “antes 
de fin de año”. 

Pesea no cumplirloen lo nomi 
nativo -estuvo en un fugaz paso 
por la zona el pasado 28 de di 
ciembre en el inicio de la misión 
del rompehielos Almirante Viel-, 
su presenciase concretará duran 
te el primer mes de este año. 

A través de un comunicado 
emitido por Presidencia, seseña- 
la que Boric “llegará a la Región 
la tarde del miércoles 8 de enero 
para encabezar una agenda de 
actividades en materia de salud, 
obras públicas, agricultura y se 

      

El 28 de diciembre, visitó las costas de la zona en el Almirante Viel. 

guridad”. 
Enlamisiva tambiénse detalla 

queentreel miércoles y viernes 
10estará acompañado por losmi 
nistros de Economía Nicolás 
Grau, Salud Ximena Aguilera, Vi 
viendaCarlos Montes, Agricultu 
ra Esteban Valenzuela y autorida 
des regionales. 
“Como parte de su agenda, el 

Presidente Boric visitará lasobras 
del Puente Industrial en el Gran 
Concepción, que se encuentran 
en su etapa final. También la 
inauguración de obras deeficien 

cia hídrica en Santa Bárbara y la 
reposición del Cesfam de Yumbel 
Estación, entre otras actividades”. 
Astas actividades según pu: 

do confirmar este medio con 
fuentes consultadas de Gobier 
ho- se sumarían otras como la 
puesta en marcha del nuevo ser- 
vicio local de Educación Anda: 
liénCosta en Coronel, un encuen: 
troconel mundo empresarial pa 
ra abordar el plan de fortaleci- 
miento industrial, y el hito de lo- 
gro de la meta del plan de emer- 
gencia habitacional. 

“Nos ha permitido adquirir he: 
rramientas claves para enfrentar 
los desafíos del cargo. Estoy con: 
vencida de quela preparación no 
solo implica conocimiento técni 
co,sino también la capacidad de 
escuchar, dialogar y trabajar en 
equipo”, dice, quien además asu 
mirá la labor de jefa de bancada 
del partido. 
“Como jefa de bancada, mi 

compromiso es generar consen: 
sos y garantizar que nuestras de- 
cisiones estén alineadas con las 
necesidades reales de la ciudada 
nía. Trabajaré para que la banca 
da Republicana sea un espacio de 
diálogo, donde prevalezca la res 
ponsabilidad y la visión estratégi 
ca por el bien común”, añadió, 
junto condestacarquela relación 
con el gobernador Giacaman es: 
pera sea cordial y de confianza. 

El consejero electo porel Parti 
do Radical en la circunscripción 
Concepción] Marcelo Rivera ma 

M 

Administración redujo 

nifestó al ser electo que “el com: 
promiso que hice responde a un 
diagnóstico de que la Región está 
mal, y uno representa alas 33.co 
munas. Hay una responsabilidad 
en la reactivación económica, y 
debemos ver de forma transver 
salde hacer una cruzada para que 
el centralismo devuelva a nues 
tras futuras generaciones lo que 
la Región ha aportado”. 

PRIORIDADES 
Algunos de los consejeros que 

asumirán un nuevo periodo tras 
lograrlareelección también mar 
caron como foco central del tra 
bajo el resguardo y buen uso de 
los recursos, tras ocurrido el caso 
Convenioshhoy investigado porla 
Fiscalía. El consejero Luis Santi 
báñez (Ind-Republicanos) mani- 
festó que “el principal rol del Go 
re es pasar a convertirse en un 
ayuntamiento mayor y socio es- 
tratégico de los municipios, con 

Pa no 
JE CONCE 

    

  

Esteviemes, el Consejo Regio 
nal en funciones tuvo su últi 
ma sesión ordinaria previo a 
la asunción del nuevo cuerpo 
político, donde se renovarán 
19 nombres. 
Enla instancia, los 19 conse- 
jerosque finalizan sus funcio- 
nes -entre ellos los que asu- 
mieron tras las renuncias de 
seis autoridades a mediados 
de noviembre- entregaron 
palabras de agradecimiento y 
despedida en un periodo mar- 
cado por las renuncias y los 
cuestionamientos asociados 
al Caso Convenios, 
En la instancia, el goberna- 
dor Rodrigo Díaz indicó que 
“se han realizado una decena 
de reuniones de trabajo con 
el equipo del gobernador en- 
trante, además de los deta- 
lles de la ceremonia de este 
lunes y creo que no se había 
hecho un cambio de mando 
con tanto detalle”. 
*Ser ejecutivo en cualquier 
cargo en el país es extrema- 
damente dificil y lo digo con 
la conciencia de haber vivido 
una situación similar las últi 
mas dos décadas, porque el 
estímulo está enno hacer co- 
sas y no en hacerlas", añadió. 

carteras de inversión, prepara 
ción adjudicación y contrato de 
programas y proyectos”. 

Su par Roberts Córdova (Ind. 
PS) expuso que "parte de la labor 
está centrada en la buena desti 
nación derecursos y administra 
ción de planes que se aprueban 
desde el Gore, aportando a toda 
la Región sin distinción o color 
político sino con el foco en me 
jorar la calidad de vida de nues 
tros vecinos”. 

“La descentralización en la en 
trega de recursosesalgo quese ha 
trabajado mucho en la actual ad: 
ministración, y es algo que le pe 
diremos a nuestros 19 nuevos 
compañeros para seguir siendo 
unaporte acadaunadelascomu 
nas”, sumó, 
La consejera electa Núñez plan: 

teó que “mi principal objetivo es 
garantizar el cuidado y el buen 
so de los recursos públicos, ase 
gurando que cada peso invertido 
tenga un impacto positivo y di- 
recto en la calidad de vida de las 
personas. Además, priorizaré ini 
ciativas que fortalezcan áreas co 
moel fortalecimiento de lasalud, 
la educación, infraestructura y el 
desarrollo económico local”. 

Elaloalde 
Héctor Muñoz 
fue increpado 
en la calle por 

(éca miembros de 
organizaciones 
manifestantes. 

personal y entidades marcharon por las calles 

Organizaciones y municipio 
aclaran situación de oficina 
de la Diversidad penquista 

Un grupo cercano al medio 
centenar de personas represen: 
tantes de distintas organizacio- 
nes en favor de los derechos de 
lasdiversidades y que fomentan 
el apoyo a mujeres víctimas de 
violencia se manifestaron en el 
centro de Concepción, en señal 
de rechazo a la decisión del mu 
nicipio penquista de no renovar 
los contratos a honorarios de 
funcionarios de distintas unida 
des, especialmente la de Diversi 
dad de la capital regional. 

Con consignas que exigían 
respuestas de la administración 
liderada desde inicios de diciem- 
bre por Héctor Muñoz, los mani 
estantes se congregaron de for 
ma pacífica en las afueras del 

municipio y luego frenteal hotel 
Araucano, donde Muñoz parti 
cipaba en el lanzamiento de la 
cartelera del festival REC. 

Tras la manifestación, repre 
sentantes de las organizaciones 
y el municipiose reunieron pa: 
ra suscribir una declaración 
conjunta donde se precisa en- 
tre otros aspectos quela oficina 
sigue funcionando en las de- 
pendencias utilizadas en el 
Centro de Creación (C3), y que 
se reforzarán aspectos como la 
asesoría legal 

“Se mantiene a cuatro fun- 
cionarios de la Oficina de Di 
versidad y no Discriminación y 
dos funcionarios contratados 
porel Programa Mujeres, Dere- 

chos Sexuales y Reproductivos 
(siempre con idoneidad para el 
cargo), lo que se materializará 
desde el lunes 6 de enero”, dice 
la declaración. 
Traslareunión, donde se acor- 

dóinstalar una mesa con las or 
ganizaciones para monitorearel 
trabajo de la oficina, el alcalde 
Muñozindicó que “esto más que 
unacuerdo es una aclaración de 
algunas cosas y nosotros obvia 
mente ante cualquier manifesta- 
ción de los vecinos nosotros no 
tenemos problemasen escuchar 
y dar la cara como tenemos que 
hacerlo como alcalde porque la 
construcción dela mejorciudad 
deChilees una meta y eso inclu 
ye a todas las personas”.
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